
Herr Schmidt teilte mit, dass man gute Fortschritte mache, dennoch berge der 
Zeitdruck enorme Herausforderungen.  
 
KTM Uhland erkundigte sich nach der derzeitigen Personalausstattung im Sachgebiet 
40.23 – Schul-IT.  
 
Frau Böker erklärte für den Fachbereich, dass im aktuellen Stellenplan neben der 
Stelle der Sachgebietsleitung noch jeweils eine Stelle für Projektkoordination, 
Administration Förderprojekte und Geschäftsassistenz sowie eine halbe Stelle für 
Verwaltungstätigkeiten ausgewiesen sei. Über das in der Vorlage beschriebene 
Förderprogramm IT-Administration werde derzeit die Stelle eines Fachinformatikers 
zu großen Teilen finanziert, der nach erfolgreichem Abschluss der Ausbildung im 
Sommer in der Schul-IT übernommen wurde. Ergänzend werden über die regio iT 
unterstützende Support-Dienstleistungen bezogen.  
 
Anschließend nahm der Ausschuss die vorliegende Vorlage zur Kenntnis. 
 


